



## インターハイにかかる

## “地域清掃活動” に取り組みました

こんにちは、生徒会です。今回は7月4日（木）に全校生徒で取り組んだ「インターハイにかかる地域清掃活動」を取り上げてみました。

今年のインターハイ（全国高等学校総合体育大会）は、福岡県、佐賀県、長崎県、大分県の北部九州4県を中心に行われます。長崎県では卓球、ソフトテニス、ソフトボール、ローイング(ボート)、弓道、ホッケー、ウエイトリフティング、空手道、アーチェリーの各競技が行われ、ここ大村市は卓球とソフトボールの競技会場となっています。

インターハイを開催するにあたり、大会の成功を祈念するとともに全国から来県する出場選手への歓迎の意味を含めて、県高校生活動推進委員会では「やるばい！長崎！～インターハイで繋がる笑顔の輪～」のスローガンを掲げ活動しています。今回は「おもてなし5か条」にある「目指せ！掃除のプロ！」の活動の一環として、大村市の名所である大村公園周辺の清掃活動を全校生徒で行いました。みなさん、梅雨の合間での活動ご苦労様でした。月末からたくさんの方が長崎に来られます。皆さんの笑顔でお迎えしましょう。

### 【1年】



### 【2年】



### 【3年】

